

# La Coalition condamne l'ingérence de la Russie dans la Conférence de l'Opposition syrienne à Riyad

[fr.etilaf.org/press/la-coalition-condamne-l-ingerence-de-la-russie-dans-la-conference-de-l-opposition-syrienne-a-riyad.html](http://fr.etilaf.org/press/la-coalition-condamne-l-ingerence-de-la-russie-dans-la-conference-de-l-opposition-syrienne-a-riyad.html)

mardi, 21 novembre 2017 20:12

Communiqué de presse  
Coalition Nationale Syrienne  
Bureau médiatique  
Le 21 novembre 2017

La Coalition Nationale Syrienne condamne fermement les propos du Ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov sur les participants à la Conférence de l'Opposition syrienne qui s'ouvrira mercredi 22 novembre à Riyad, capitale saoudienne. La Coalition rejette catégoriquement ces déclarations et rappelle que la Conférence est entièrement une question syrienne interne. La participation à la Conférence, accueillie par le Royaume d'Arabie Saoudite, ne concerne que les Syriens.

La Coalition souligne que la Conférence bénéficie d'une grande attention arabe et internationale et que des représentants d'une trentaine de pays assisteront à l'ouverture de la Conférence. Les propos de la Russie, affirmant jouer un rôle clé dans la Conférence, est une tentative flagrante de saper l'unité de l'Opposition et de perturber la Conférence, tout en constituant une ingérence flagrante dans les affaires intérieures de la Syrie.

Vive la Syrie démocratique, et que vive son peuple libre et digne

